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L'Office Immobilier de Venelles vous présente a la vente une propriété
avec piscine chauffée, implantée sur 3000 m2 de terrain
paysagé.Situation et contexte :Située dans la campagne de Venelles,
dans un quartier résidentiel prisé, a quelques minutes du centre-ville
d'Aix-en-Provence et a proximité de nombreux commerces.Description
intérieure :Cette maison de 170 m? offre un spacieux séjour lumineux
avec cheminée, une cuisine, une salle a manger et une buanderie. Tout
cela ouvrant sur la terrasse et le jardin.Coin nuit :Au rez-de-chausseée,

deux chambres comprenant chacune une salle d'eau ...

The Venelles Real Estate Office presents for sale a property with heated swimming
pool, set on 3000 m2 of landscaped land.Location and context:Located in the
countryside of Venelles, in a popular residential area, a few minutes from the city
center of Aix-en-Provence and close to many shops.Interior description:This 170
m? house offers a spacious, bright living room with fireplace, a kitchen, a dining
room and a laundry room. Al of this opens onto the terrace and the
garden.Sleeping area:On the ground floor, two bedrooms each with a private
bathroom.Upstairs, you will find two other bedrooms ...

MON OFFICE IMMOBILIER
15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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